

Hier soir un guide m'avait conseillé un endroit pour tenter de voir, vers les 6h un quetzal (oiseau rare et symbolique d'Amérique centrale) . Donc lever très matinal et dès 6h j'étais en poste. Malheureusement pas de quetzal mais un Pic Or-Olive et des Tyrans Diadème ce qui est déjà pas mal..

-
Après un petit déjeuner rapide, départ avec un guide pour une balade ornitho et là, au bout de 5mn, nous découvrons un Quetzal Resplendissant ainsi que sa femelle. Dans la suite de la balade, sonorisée par des sinves hurleurs, seuls une grive des bois et des geais houppés se montreront suffisamment longtemps pour être photographiés.

-
Après la balade avec le guide, nous en faisons une autre au travers de l'exploitation pendant laquelle nous tomberons sur des agoutis et un écureuil.

-
Retour ensuite au restaurant et après le repas, c'est la propriétaire du lieu qui nous emmène afin que je découvre un peu mieux le traitement du café, de son ramassage à son séchage et pour me montrer des cacaoiers, arbres que je ne connaissais absolument pas.

-
Quelques précisions sur cette finca en plus de celles données hier. Elle essaye d'avoir une méthode d'exploitation respectueuse de l'environnement avec, par exemple, le traitement des eaux de lavage du café, la rotation des pâtures du bétail mais elle a également une démarche sociale avec une école sur l'exploitation ainsi qu'une clinique.

-
De retour de balade je me poste comme ce matin dans un coin du parc avec pour résultat, Amazone à front blanc, Colibri thalassin, Tyran de l'ouest, Oriole de Baltimore lui complèteront la journée.

